
会 議 録 

会議の名称 第２回 北本中学校運営協議会 

開催日時 令和６年９月１７日（火） 
（開会）１０：００  （閉会）１２：００ 

開催場所 北本市立北本中学校 校長室 

出席者氏名（委員） 針谷 紀子委員、佐藤 豊明委員、内田 浩子委員、有田めぐみ委員、 
吉田 良江委員、牛久 裕介委員、中西 勇太委員、北本美沙子委員 

欠席者氏名（委員） 宇部 光太委員 

傍聴者    ０名 

議題 （１）学校経営の進捗状況について 
（２）各種調査の分析等について 
   ・県学力学習状況調査の分析からみえる学力 
   ・hyper-QU 等からみえる教育相談 
（３）協議 
   ・北本中学校における「働き方改革について」 
   ・校内視察の感想等について 
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協議結果 意見の概要 

（１）義務教育９年間の連続性を踏まえた生

徒指導・教育相談の推進 

  ・生徒指導上の共通理解や共通行動実現

のために、教職員間で検討、共有 

・不登校の対応について（タブレットの

活用） 

・意見なし 

（２）学力調査の分析や hyper-QU からわか

る学校課題の周知を行った。 

・hyper-QU の結果から、授業視察だけではわ

からない学級の実態や現状がわかった。 

・コミュニケーション能力の育成に力を入れ

ていく必要がある。 

（３）「働き方改革について」 

  ・今年度の取組 

   ①日課変更 

   ②メール配信システムの活用 

   ③カエル会議 

・在校時間が減らせているので、引き続き取

り組んでほしい。 

（４）校内を視察し、生徒や教職員の授業 

に助言等を行った。 

・生徒の表情が明るい。 

・環境（掲示物、教室、廊下）がよい。 

・わかりやすい授業が多くてよい。 

・ほっとルームがあることで、助かる生徒が

いる。 

配付資料 （１）学校経営方針具現化に向けた教育活動 ９月までの進捗状況 

（２）埼玉県学力・学習状況調査の分析からみえる学力について 

（３）hyper-QU からみえる生徒の様子について 

（４）北本中学校の時間外在校等時間について 

 


